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高校入試合格体験記 
～中学 3年生の志望校合格に向けての取り組み～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学 3 年 中津校 宇佐校 

1 学期 4 名 ３名 

夏休み ７名 １名 

2 学期 ３名 ２名 

冬休み ２名 ２名 

3 学期 ０名 ２名 

【国・公立高校】 

中津南 14 名 / 中津北 3 名 / 宇佐 3 名 / 

中津東 3 名 / 安心院 1 名 / 大分商業 1 名 / 京都 1 名 

大分高専 1 名 

【私立高校】 

東九州龍谷(特Ａ9 名･特Ｂ10 名･特進 3 名) 

大分東明 / 柳ヶ浦 / 日田藤蔭 / 東筑紫照曜館 

合格実績 
2021 年 高校入試 

受験を意識し受験勉強にとりかかったのは、いつ頃ですか？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

この 1年間で『やり残した』と感じることは何ですか？ 

・国語の演習が直前になってしまった（入試 3か月前から） 

・社会の暗記がうろ覚えのところがあった。 

   ・受験勉強のスタート（夏からでも遅いと感じました） 

   ・数学・理科をもっと早くから勉強しておけば良かった 

・数学の資料のまとめ方が未完成だった。 

   ・もっと沢山の問題にふれておけば良かったと思います。 

   ・たくさん問題を解くこと 

   ・英単語や社会などの暗記系が良くできていなかった。 

   ・自分ができていなかったことに、きちんと理解できていないこと 

   ・いろんな分野へ意識を向けて勉強できれば良かった 

・苦手教科を後回しにして取り組めなかった 

   ・漢字の練習 

 

 

この 1年間で自分が『やった』と感じることは何ですか？ 

 

・苦手な教科を１つひとつ頑張った 

   ・得意も苦手な教科も少しでも解けるように教えてもらったことは何度も勉強した 

・中学３年間の復習 

   ・部活と勉強を両立して計画的に勉強できたこと 

   ・英検準２級に合格できた 

   ・過去問の解き直し 

   ・残り 1 ヶ月は塾にたくさん通った（1日 6時間） 

   ・公式を１、2年のときのを含めて復習したこと 

   ・苦手教科の国語の克服 

   ・数学のプリントをひたすら解いた 

   ・苦手な単元の繰り返し演習 

   ・数学の大問１をいっぱい解いて、得点源にした 

   ・苦手だった英語と数学の点数が上がったこと 

   ・数学の関数の問題、社会の語句とその意味や内容の暗記 

 



 

  

後輩へのメッセージをご自由に書いてもらいました 

 

・人生は山あり谷あり 時間を大切に 

・仲良く勉強できる友達がいると頑張れます 

・先生が大変おもしろく、会話もはずみ楽しく授業に臨めました 

・自習室がすごく使いやすくはかどった 

・苦手教科を絶対に勉強しましょう！ 

・大変なことがあっても、自分を信じて突き進んでください！ 

・妥協せずに頑張れば大丈夫です。眠たいときは寝ること！ 

・推薦でいいと思っていた 3年間だったけど、一般入試をみんなと一緒に受けて良かった 

 きつかったけど入試を通じて勉強以外にもいろいろ学べます 

・志望校合格の確率をあげるためには、自分の努力が必要であることを忘れないこと 

・まわりに流されずに受験にむけて、こつことと準備をすること 

・悔いのないように頑張ってください。応援していますッ！！ 

・本番前１週間はしっかりと睡眠をとるために余裕をもった計画立てが大切です。 

・受験勉強に早いはない 

・部活も大変だけど進路を決める受験はもっと大変で緊張する。 

だから、部活だけに没頭するのは危険！バランスよく頑張れ！ 

・いつかやってくる入試だから、覚悟を決めてガンバ 

・英検は早めに受験しておいた方が 3年生になってから楽です。 

・塾では学校で学べないことをたくさん教えてもらえます。みんなも慶應来た方がいいよ！ 

・基礎をしっかりするべきだと思う。 

・早ければ早い方が自分の苦手な所に対して時間をかける事ができると思います。 



  
アカデミーで過ごした中学校の勉強の感想を 

ご自由に書いてもらいました 

・たくさんの問題を解いて成長することができた。 

   ・私とは思えないほど居残りなどをして勉強することができました。 

   ・受験を通して成長できたと思いました。 

   ・塾で数学と英語をしていたおかげで、定期テストや受験勉強でこの２教科にかける時間が少な

くなりました。 

   ・自習時間や授業後などに質問した内容は、けっこう頭に残っているなと感じます。 

   ・受験直前に焦って冬期講習を受けに来た私を、やさしく迎えてくださり、そして、しっかりと苦手

と向き合わせてくれました。先生方が全員面白く、フレンドリーです！ 

   ・自分が思っていた以上に、わかりやすく、一つひとつ教えてくれた。また、先生と話しやすく楽し

かった。 

   ・アカデミーで学習したことで特に数学と英語は力がついたと思う。一人ではここまで勉強して

いなかったし、内容を理解もできていなかったと思う。 

   ・勉強嫌いな私が集中して勉強に打ち込めた場所です。行っててよかった。 

・残り 1年間、家より塾にいる方が多く、3年間塾を休むことがなかったので、健康でいれたこと     

    が頑張り続ける秘訣かと思う 

・自習室がすごく使いやすくはかどった 

・小学生のころから英語を学んでてよかった！ 

・数学と理科は 3年になってから受けたけど分かりやすくて良かった！点が上がった！！ 

・大変なこともあったけど、先生や友達が支えてくれた！最後には合格することができてほんと    

 に良かったです 

・わからない部分を個別に教えてくれてわかりやすかった。 

・勉強が苦手で何から手を付けて良いかわからなかったけど、先生たちがアドバイスをしてくれる  

 ので勉強しやすかった 

・先生も周りの環境も良かった。３年間、たくさんの事を教えて頂きありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

入塾してから卒業までの 

５教科の偏差値の様子 

特に偏差値の上昇が著しい生徒さんを載せています。 

偏差値60 以上を保ち続ける生徒さんも多数います！ 

学期・学年が進むに連れ、学ぶ内容が難しくなるなか 

偏差値を伸ばす、維持し続けることはとても難しいことですが、 

それをやってのける力が慶應アカデミーにはあります。 

早いうちから受験の準備をしましょう！ 



 

  

林 

講師からのメッセージ 

清和 

大石 

波戸 

時枝 

 

 

 

 

 

「学ぶ」=「真似ぶ」です。先輩の見習うべきところは、しっかり

真似、悔やんでいるところは反面教師にして、学習していきまし

ょう。中学校での学習が高校での学習の土台になります。 

コロナ禍でイレギュラーだらけの１年でしたが、皆さんの頑張り

が結果につながったことを本当にうれしく思います。これからも

いろいろな出来事がたくさんあるでしょう。そのときには、この

１年がきっと糧になります。どんな状況でも、何事にも好奇心を

持って取り組んでください。 

 

勉強には「つらさ」がどうしてもある！その「つらさ」を乗り越

えてようやく合格を掴むことができるのです！そして、苦労した

分、喜びは大きく、人としても成長できます。合格体験記を書い

た先輩達もそうです！今度はきみたちが続くんだ！ 

 

沢山の困難の中、しっかりと合格を勝ち取った受験生、本当によ

く頑張りました。どんな状況でも、今の自分ができることは何か、

自分がしないといけないことは何かを考え実行し結果を出したこ

とは、これからの人生にとっても大きな財産になります。後輩も

先輩のことばを参考に頑張りましょう。 

 

皆さんの進路が無事に決まって、本当に嬉しく思います。最大の

ライバルである自分自身に決して負けることのないよう、今後の

人生の健闘を祈っています！ 
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